
様式第３号（第７条関係） 

 

会　議　録 

 

１　附属機関の会議の名称 

　　　　令和６年度第２回水戸市上大野市民センター運営審議会 

 

２　開催日時　　　 

令和７年２月 20 日（木）午後２時 00 分から３時 00 分まで 

 

３　開催場所 

　　　　　上大野市民センター　多目的室 

 

４　出席した者の氏名 

（１）委員　 

　栗原　一美、三浦　伸公、軍地　美代、西野　みどり、浅野　正樹 

（２） 執行機関　 

　谷中　恒夫、宮内　るみ子　 

　 

５　議題及び公開・非公開の別 

（１） 令和６年度事業報告について（公開） 

（２） 令和６度利用状況報告について（公開） 

（３） 令和７年度事業計画の概要（案）について（公開） 

（４） 令和 7年度定期講座について（公開） 

（５） その他（公開） 

 

６　非公開の理由 

 

７　傍聴人の数　　　　　　０人 

 

８　会議資料の名称 

　　　　　令和６年度第２回水戸市上大野市民センター運営審議会 

 

９　発言の内容 

　執行機関　　ただいまから令和６年度第２回水戸市上大野市民センター運営審議会を開催

いたします。本日はお忙しいところ、御出席賜り誠にありがとうございます。

本運営審議会は、水戸市市民センター条例第 10条に基づき設置されるものです。

会議に先立ちまして、出欠の御報告をいたします。本日は、委員６名のところ



５名の出席をいただいております。市民センター条例第 12 条第２項に基づき、

会議が成立することを御報告いたします。 

　　　　　　　議事に入りますまで、進行は事務局でさせていただきます。 

　　　　　　　それでは、会長より御挨拶をお願いいたします。　 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　（会長挨拶） 

　 

執行機関　　　では、会長に議事進行をお願いしますが、水戸市附属機関の会議の公開に関

する規定により、録音させていただき、議事録を作成いたします。議事録署名

人として、慣例により、会長と副会長にお願いいたします。 

　　　　　　　それでは、会長お願いいたします。 

 

議長　　　　　では、議題の（１）令和６年度事業報告について、事務局より報告願います。 

 

執行機関　　　（議題（１）について報告する） 

　　　　　　　令和６年度は、計画しました事業を行うことができております。３月に計画し

ている女性学級も募集人数の応募があり予定どおり開催いたします。本年度か

らより多くの方に参加いただきたく、高齢者向けの講座を成人セミナーに変更

して開催いたしました。講座については、受講者からは、どれも好評の声をい

ただきました。特に、小学生と合同で開催した、「マイタイムライン作成」「正

月用お飾りづくり」は普段あまり接することのない世代同士が協力して作業を

していたのが、印象的でした。市民運動会は、昨年度同様の開催でしたが、大

きなけがもなく、参加者を増やし開催することができました。ふれあい上大野

まつりにつきましては、作品展示のみでの開催でしたが、定期講座や地域の方

や学校の先生など多くの方に参加していただきました。受付では、保健推進員

の方が来場者に握力測定を実施するなど新たな試みをしておりました。 

　　　　　　　 

議長　　　　　事務局より議題（１）についての報告がありましたが、何か御意見・御質問

等はございませんか。　 

 

　　　委員　　　運動会の競技や係員数などを見直してはどうか。また歩く会の場所を防災訓

練を兼ねて那珂川洪水時推奨指定避難所まで歩いてみるのはどうか。 

 

執行機関　　　御意見ありがとうございます。スポレク部の方々にお伝えし、検討したいと

思います。 

 

議長　　　　　ほかになければ、（２）令和６年度利用状況について事務局より説明願いま

す。 



 

執行機関　　（議題（２）について報告する） 

　　　　　　　利用件数、人数とも、一昨年度より増加しております。最近では演奏団体やダ

ンス団体など新規に登録しております。他の市民センターの改修工事のためや他

の施設を利用していた団体が、利用を希望しております。オーディオや鏡を利用

する少人数団体には、会議室や多目的室の利用を促しております。可動式の鏡、

電子キーボード、カセットデッキなどを用意しております。 

 

議長　　　　 事務局より議題（２）についての説明がありましたが、何か御意見・御質問等

はございませんか。 

　　　　　　　　 

　　委員　　４月から施設利用について予約方法が変わるようですが、どのようになるので

しょうか。 

 

執行機関　　　今まで窓口で申請を受け付けていたものが、オンラインでの受付に変更とな

ります。 

地区関係の利用は、今までどおりです。 

 

議長　　　　ほかになければ、次に議題の（３）令和７年度事業計画概要（案）について、

事務局より説明願います。 

 

執行機関　　（議題（３）について説明する） 

　　　　　　　すでに内容等が決定している事業もあります。その他の内容等は、地区の方の

御意見をお聞きしながら進めて参ります。また今後開催してほしい講座等ありま

したら、いつでも御意見・御希望をいただきたくお願いいたします。 

 

議長　　　　事務局より議題（３）についての説明がありましたが、何か御意見・御質問等

はございませんか。 

 

議長　　　　ほかになければ、御承認ということにいたします。次に議題の（４）令和７年

度定期講座について、事務局より説明願います。 

 

執行機関　　（議題（４）について説明する） 

　　　　　　令和７年度定期講座は、昨年同様の講座の募集をいたします。 

 

議長　　　　事務局より議題（４）についての説明がありましたが、何か御意見・御質問等

はございませんか。 

 



議長　　　　ほかになければ、以上で令和６年度第２回水戸市上大野市民センター運営審議　　　　

会を終了いたします。御協力ありがとうございました。 

 

執行機関　　委員の皆様ありがとうございました。今後とも御協力のほどよろしくお願いい

たします。 

 

 

　　


